



2024~2025年度 ステファニー・A・アーチック RI会長テーマ

WEEKLY BULLETIN

2025年6月12日(3541例会)(創立74周年) 呉ロータリークラブ週報 NO.3455

■呉 RC 2024~2025 年度テーマ 『時代と共に、未来へ進もう=DX・見える化に取り組もう=』

会長 長行 事義人
 副会長 石田 直樹
 直前会長 大上 功
 幹事会
 佐藤 政秀
 勝坂 省吾
 会長エレクト 山村 貞夫
 会場監督 太刀掛 祐之

(事務局) 〒737-0045 呉市本通4丁目8-12
 呉商工会議所ビル南館7階 705号室
 ☎ (0823) 24-4411 FAX (0823) 21-5692 (例会日時) 毎週木曜日 12:30~13:30

E-mail▶kure3rc@urban.ne.jp HP/URL▶http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary▶https://my.rotary.org/ja/user

今週のメインプログラム

6月12日(木)

新会員卓話
長田 浩昌君

次週のメインプログラム

6月19日(木)

事業報告



Facebook

Home page

第3540例会記録【6月5日(木)】

【プログラム】次年度担当例会、幹事予定者 中河原 圭司君進行、各次年度委員長からの報告。

1. RI会長メッセージ・地区運営方針について
2. クラブ管理運営部門（クラブ管理運営委員会）
3. 公共イメージ部門（広報・クラブ週報委員会）
4. 会員増強部門（会員増強・職業分類委員会）
5. 奉仕プロジェクト①部門（社会奉仕委員会）
6. 奉仕プロジェクト①部門（職業奉仕委員会）
7. 奉仕プロジェクト①部門&米山記念奨学会部門
(国際奉仕委員会)
8. 奉仕プロジェクト②部門（青少年奉仕委員会）
9. ロータリー財団部門（ロータリー財団委員会）

【出席率】前々回90.28% 今回82.86% (会員73名・欠席12名・免除3名)
【来客】国際ロータリー第2710地区グループ8 2025-26年度ガバナー補佐 湯澤 俊樹 様 (呉東RC)
ガバナー補佐幹事 阪井 善和 様 (呉東RC)

国際ロータリー第2710地区

地区大会実行委員長 三宅 秀信 様 (東広島21RC)

地区大会記録記念誌部会長 松岡 立一 様 (東広島21RC)

地区大会記録記念誌部会委員 宮川 将治 様 (東広島21RC)

【他クラブ出席者】◇福田・大之木(小)君(6/4呉東) 福田君(6/5江田島) 3名

【欠席者】◇岩本・沖田・菅原・田原・藤井・福田・増岡・松田・道原・三宅・森本・山路君 12名

【出席免除者】◇大矢・海生(孝)・武田(保)君 3名

【会長挨拶】◇5/31マツダスタジアムでの大阪北RCとの野球観戦ご報告とご参加へのお礼。

6/5武田正視基金検討委員会開催のご案内。

【幹事報告】◇RI…ロータリーレート 1 \$ = 144円へ変更 (回覧)

RI日本事務局財団室…財団室ニュース 6月号 (回覧)

RI第2710地区事務局…ロータリー親睦活動月間 リソースの御案内 (回覧)

RI第2710地区事務局 上田 文雄 ガバナー…ガバナー月信6月号 (配付・配信) …地区大会特集号 (配付) …「ミャンマー大地震に対する支援金」について御礼とご報告。呉RCより53,000円を送金いたしました。地区事務局から総額2,642,760円がガバナー会へ送金され、全地区からの支援金が取り纏められ被災地区第3350地区へ送金予定です。(回覧)

・広島中央ロータリークラブ…例会変更・休会につきまして。6/23(月)「最終夜間例会並びに新会員歓迎懇親会」のため、同日18:30~ グランドプリンスホテル広島へ変更。6/30(月)休会。

【委員会報告】◇出席・プログラム委員会 中野 誠吾 委員長…5月出席報告89.30%(7~5月暫定平均出席率88.16%)

◇親睦活動委員 大之木 伸行君…ロータリーの友6月号のご紹介

【S.A.A】◇湯澤俊樹 RI第27410地区G8ガバナー補佐よりお志をちょうだいしました。

◇神垣 和典君…5/29「何かしなきゃ」と思い切って開催した職業奉仕の勉強会「ドテラ」に、例会後30名もの方が残ってください、無事終了しました。ご参加ありがとうございました。

◇重川 智美君…先週、入会された山口さん、藤井親睦委員長がお休みであることに調子のって、いきなりお客様紹介をお願いしてごめんなさい。ありがとうございました。

◇森澤 大司君…呉税務署より4回目の法人表彰を受けました。これも社員の皆さん・お客様・地域の皆さんのおかげと感謝してニコニコさせていただきます。

◇太刀掛 祐之君…ちょっと良いことありました。

◇稻葉 周三君…先月、NHKの取材を受けました。ニコニコ応じましたが、人口が20万人を切ったことへの取材…ニコニコできませんでした。先週、息子はイマナマでニコニコと取材を受けていました。取材はニコニコと受けたいのですが。

◇お誕生日: 明神 博君・勝坂 省吾君

◎ニコニコ基金金額 36,000円 (累計金額1,569,500円)

私の仕事と職業奉仕



繁田 正信

私は、呉医療センター・中国がんセンターの医師として働いています。病院で医師として働く目線で原稿を書いてみます。

病院で受診される患者さんは、人種を含めて育った環境、現在の環境、家族構成、職業、社会的地位、性別、宗教等、様々です。でも何らかの疾患があって病院に来て受診される訳です。最初にいつから、どんな時に、どの様な症状が出現したのか、家族、親族に同様の症状に悩まされている人はいるのか、今、他に治療中の疾患はないのか、どの様な薬やサプリメントを飲んでいるのか、などなど、多くの情報を聞き出すことから始まります。相手から情報を効率良く引き出す、簡単な様ですが非常に難しい。患者さんは医者の聞き出したい情報が何なのか分からぬし、慣れていないので、非常に緊張した状態で診察室に入って来ます。その時、対応する医師が、笑顔で、明るい声で、どうされましたか？と聞くと、緊張がほぐれ情報を引き出し易くなります。お年寄りには呉弁で話しかけるのも良いと思います。でも、真面目な顔で、やや低めの声で話しかけられると、患者さんは緊張して話しづらくなります。情報が引き出せないと、なかなか正しい診断に辿り着けません。まずは患者さんの緊張をほぐし、肩の力を

抜くことが基本です。ただ、患者さんの多弁に任せて世間話に花が咲くと、必要な情報が得られませんので、不快感を持たせずに話題を変える技も必要ですが・・・。

また、患者さんへの態度だけではなく、他の職種に対する態度も極めて重要です。一部の医師は、他の職種、看護師、薬剤師等々に対して、高圧的な態度を取っています。そんな事をしていると、相手側は萎縮し、大切な患者さんに関する細かな情報が入って来なくなり、病状の変化に対応出来なくなります。

「Thoughtfulness of others. Helpfulness to others. 一人一人が他人の立場に立ってものを考え、他人のお役に立つように行動する。これを奉仕（service）と言う。」先日、大之木精二さんの卓話にあったロータリーの理念は、医師の職場では、「すべからく、対等の立場で、笑顔で、患者さんや他職種と対応する。」と言い換えても良いのではないかと思います。

もちろん、優しさや態度だけでは病気は治せません。手術など技術の修練も必要になりますし、最新の医療に対する知識も必要です。でも奉仕の理念が基本になければ患者さんや他の職種がついて来ません。自戒の念も込めて、常に心掛けたいと思っています。